

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa mahasiswa Universitas Nasional yang menggunakan aplikasi Tinder mengalami perubahan dalam cara menjalin hubungan asmara, sesuai dengan teori intimasi dari Anthony Giddens. Penelitian ini menunjukkan bahwa kemajuan zaman dan teknologi telah mengubah bentuk keintiman serta metode untuk mencapainya. Penggunaan aplikasi seperti Tinder memberikan dampak positif, memungkinkan pemenuhan keintiman yang cepat dan tidak hanya terbatas pada interaksi langsung, tetapi juga dapat dilakukan secara virtual atau *rill (person to person)* secara langsung.

##### **1. Seksualitas**

Perspektif transformasi intimasi milik Anthony Giddens menyatakan bahwa seksualitas terjadi tidak hanya dalam berhubungan seks. Tetapi, seksualitas dapat terjadi pada pikiran, perasaan, keinginan, dan perilaku seksual terhadap orang lain. Beberapa orang menghadapi prasangka orientasi seksual diri. Hal ini dapat terjadi dengan berinteraksi dengan lawan jenis untuk menciptakan orientasi seksual. Informan A, B, C, D dan E dalam memilih *match* cenderung memperhatikan visual melalui foto profil.

##### **2. Cinta**

Perspektif transformasi intimasi milik Anthony Giddens ini berkaitan dengan hubungan yang terbentuk dalam jangka waktu yang panjang. Cinta terbentuk karena adanya hubungan romantis yang menguasai hubungan. Cinta romantis merupakan salah satu faktor yang cenderung memisahkan ikatan perkawinan dari ikatan kekerabatan yang lebih luas dan memberikan arti penting yang khusus dalam hubungan lebih lanjut. Informan A, B, C, D, dan E mengungkapkan bahwa dalam menjalin hubungan, dorongan utama datang dari pendekatan emosional yang didasarkan pada kecocokan dalam

hal keakraban, kedekatan, dan interaksi. Suatu hubungan timbal balik antar individu, yang terwujud dengan saling berbagai perasaan dan pikiran yang mendalam, saling membuka diri serta menerima dan menghargai satu sama lain. pengungkapan diri yang melibatkan emosi yang menjadi hidup untuk menghasilkan keintiman yang lebih dalam dalam menjalin hubungan yang baik dan cocok. Cinta yang muncul dalam hubungan ini berkaitan dengan gairah ditandai dengan urgensi yang membedakannya dari rutinitas kehidupan sehari-hari.

### 3. Erotisisme Masyarakat Modern

Perspektif transformasi intimasi milik Anthony Giddens berkaitan dengan erotisisme masyarakat modern yang menganggap seksualitas sebagai upaya mental yang terpisah. Tidak ada bukti bahwa keragaman budaya benar-benar menghasilkan cara perasaan yang berbeda secara fundamental, tetapi seksualitas dapat mengarah pada berbagai cara berpikir dan mendasari konvensi sosial yang berbeda dalam situasi budaya yang berbeda.

Informan A, B, C, D dan E yang dulunya menjalin hubungan harus melakukan seleksi secara langsung berdasarkan pertemuan sekarang dapat memanfaatkan aplikasi tinder untuk menjalin hubungan tanpa adanya rasa canggung. Hal ini berbeda dengan proses pendekatan yang dilakukan pada zaman dahulu yang harus melakukan usaha untuk mendapatkan media sosial untuk berkomunikasi. Akan tetapi, aplikasi tinder memberikan kemudahan untuk dapat berkomunikasi melalui fitur chat. Perubahan ini juga berpengaruh dalam proses pendekatan keintiman yang dilandasi rasa seksualitas dan cinta.

Dalam proses transformasi intimasi, terdapat konsekuensi yang dihadapi, terutama bagi perempuan, seperti meningkatnya potensi pelecehan seksual di dunia maya dan masih adanya stereotip gender yang berlaku. Hasil penelitian menunjukkan bahwa perempuan mengalami pelecehan verbal dan penipuan. Hubungan yang baik biasanya terbentuk melalui informasi yang disampaikan dengan jelas, baik secara langsung maupun bertahap.

Untuk menyampaikan pesan kejujuran, seseorang perlu menjalani proses untuk mencapai tingkat kepercayaan terhadap orang yang ditemuinya, sambil menilai kecocokan dalam menjalin hubungan pertemanan atau percintaan. Oleh karena itu, alasan-alasan penggunaan aplikasi Tinder oleh beberapa orang bervariasi dan didasarkan pada pengalaman mereka.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil dan pembahasan, peneliti memberikan saran dalam menggunakan aplikasi tinder sebagai berikut.

- 1 Pengguna Aplikasi Tinder dalam pengungkapan diri penting untuk terbuka tentang perasaan dan masalah penting juga untuk menetapkan batasan dalam memberikan informasi dalam tinder.
- 2 Mahasiswa dapat memanfaatkan aplikasi tinder dengan cara yang lebih bijak untuk hal-hal yang positif dalam mencari teman ataupun pasangan.
- 3 Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat melakukan penelitian secara lebih dalam dan melakukan fokus penelitian yang menyebabkan transformasi intimasi terjadi pada mahasiswa ataupun pengguna tinder lainnya.



